
 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

・なぜ千駄ヶ谷を選びましたか。为什么选

择了千驮谷？       

  由於千駄ヶ谷日本語教育研究所付属日本語学校的
課程內容主要是為了考研的同學所設計的，所以我選
擇在這裡準備研究所考試。  
  例如研究計畫的撰寫、小論文、日文發表等等的課
程都讓我的日文能力進步了不少，受益良多。另外學
校也有提供課後的個人研究計畫指導、面試練習等等
的個人的升學輔導，也在考研究所的這條路上給我不
少的幫助。 

・日本の大学院受験のためにどんな準備をし

ましたか。为了日本的大学院升学考试你都做

了哪些准备？ 

在考研究所的時候，我除了準備專業知識、小論
文、面試以外，我每天都會讀最少一篇的日経ビジネ
ス，並用筆記本記下一些印象深刻的部分。這樣不但
能增加寫小論文的點子，也能訓練我的日文寫作能
力。 

 

 

 

 

・先生の指導で何がよかったですか。让你受益匪
浅的是老师的哪些指导？ 

我從學校老師的小論文指導學到很多。除了如何使

用正確的日文文法、連接詞之外，我還學會了、理解

了相似字彙之間微妙的語感差異。  

 

・千駄ヶ谷での勉強は、どんなところが役

に立ちましたか。大学院受験で役に立った

ことは何ですか。在千驮谷的学习过程中什

么课程让你觉得受益匪浅？特别是对于大学

院升学考试什么课程最有帮助？ 

在學校裡，我很感謝學校老師給我的個人面試指
導。在準備考試的時候，老師利用個人的休息時間，
每周給我兩三小時的面試指導。在指導的過程中，老
師不但會修正我的日文文法、日文發音，也教導我，
怎樣的回答方式，才能更有效地展現自己的特色及優
勢。現在回想起來，真的是因為有學校老師的面試指
導，我才能如願考上第一志願。  

・千駄ヶ谷で一番の思い出や千駄ヶ谷の何を勧

めたいについて教えてください。你在千驮谷最

特别的回忆是什么? 或是你会向来日本留学

的同学推荐千驮谷的什么地方呢？ 

每天在學校裡最期待的時間就是下課時和朋友一起
聊天吃零食。能夠和一群以考研究所為目標的同學一
起唸書聊天是我在學校裡最珍貴的回憶。  
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